

立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校長 垣花英正

○1学期後半スタート

長い夏休みが終わり、1学期後半がスタートしました。今年の夏休みもコロナの影響で、様々な制限がありました。与中の生徒は各方面で頑張ってくれました。

夏休みの生徒の活躍を取り上げると、

県夏季大会では、女子卓球の団体が準優勝、

女子バレーボールが3位

男子バレーボールが4位

バドミントンダブルスの吉田圭佑さん、柏原佑樹さんが4位

その他、上位にはなりませんでしたが、3年生最後の頑張りがありました。

九州大会出場は、

卓球女子が団体で出場

陸上競技で2年松川そらさん、1年金城ひよりさん、ひよりさんは決勝進出という素晴らしい結果となっています

体操で田谷琉夏さん、剣道で識名ひよりさん、柔道の知念慎理さん、慎理さんは全国大会へも出場しました。

通信陸上では、2年松川そらさん、

1年金城ひよりさんが100mで1位、

女子サッカーで、3年生の栗国 琴さん、林 煌乃さんが国体九州ブロック大会に沖縄代表として出場しました。

また、なぎなた部の宮城奈々史さんが、全国大会で準優勝するというすごい快挙もありました。

さらに、新チームの強化大会では、ソフトボール部と女子バレーボール1年生が優勝、男子バレーボール1、2年生が準優勝しています。

文化活動等では、吹奏楽部が、県のコンクールで金賞受賞。

そして、漢字検定2級に3人、数学検定準2級に2人、英語検定準2級に2人が合格したのを筆頭にたくさんの生徒が各級に合格しているという嬉しい知らせも届きました。

また生徒会が他校と交流し、新聞に大きく報道されました。どれも素晴らしい成果だと思います。

1学期後半がスタートして1週間が過ぎましたが生徒達は授業に集中して取り組み、朝の活動や

部活動等も意欲的に取り組んでいる様子が見られます。昨年まで中止・縮小された行事や体験活動を、今年は工夫を凝らして可能な限り実施していきたいと考えていて、担当職員がその準備を進めています。実りあるものになるよう、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

○新職員と教育実習生の紹介

一学期後半開始にあたり、新職員が着任し、教育実習生がやって来ましたので紹介します。実習期間は3週間です。

新職員

| | |
|-----------|-------------|
| 新井 洋美 先生 | 2年7組担任、数学担当 |
| 坂田 義晃 先生 | 自立支援員 |
| 兼次 亜彩子 先生 | 特別支援教育支援員 |

教育実習生

| | | |
|----------|-----------|----|
| 砂川 公祐 さん | 桜美林大学 | 英語 |
| 新地 花音 さん | 平成音楽大学 | 音楽 |
| 池間 優月 さん | 琉球大学 | 数学 |
| 中村 菜桜 さん | キリスト教学院大学 | 英語 |



○与那原町「少年の主張大会」

8月25日（木）、第34回与那原町「少年の主張大会」が与那原中学校視聴覚教室で行われました。コロナ感染予防のため、発表者、審査員、関係職員のみでの参加です。

発表者は、各学年男女1人ずつ計6人で、内容のキーワードを挙げると「部活動」「将来の夢」「大きな人間」「幸せ」「自然災害」「LGBTQ」と様々で、それぞれが自分の考えを発表しました。

審査の結果、『『幸せ』について』という演題で、「幸せは自分の心が決める」「私の幸せは笑顔で楽しく生きること」と主張した、2年生の妻夫木 遥さんが優秀賞に選ばれました。妻夫木さんは、9月9日（金）、八重瀬町で行われる島尻地区大会に出場します。



